
ATA 011/24 da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Turismo de Monte Alegre  

do Sul – COMTUR, realizada no dia  09 de Abril de dois mil e vinte e quatro às dezoito horas 

e trinta minutos, em segunda chamada as 18 h45, de forma presencial no Paço Municipal 

de Monte Alegre do Sul – SP. Estavam presentes nesta reunião, o Sr. Prefeito Edson 

Rodrigo, os membros da Diretoria (José Eduardo Azevedo – Presidente - 3º titular meios de 

hospedagem, Mauricio Valente – Vice Presidente – 1º titular de Bares e restaurantes, 

Darsone Maria Macedo de Oliveira – Secretaria adjunta – 1º titular artistas e artesão, Mary 

Ângela Mazzonetto – Secretaria- 1º titular do comercio, Animeire Bitar – Tesoureira – 2ª titular 

produtores rurais, os Representantes do Poder Público Rita de Cassia Gritti Gonçalves - 

Departamento de imprensa – Beatriz Aparecida Babler – titular do Departamento de Obras, 

Elaine Ribeiro de Souza - Representante do Prefeito, Regiane Aparecida Gomes Cândido. - 

Representante do Departamento  de Cultura Esporte e Turismo, os Conselheiros da Gestão 

2023/2025 e demais munícipes conforme lista de presença assinada anexa.  

1- O presidente do COMTUR o Sr. José Eduardo Azevedo iniciou reunião informando à todos 

os presentes que ela seria gravada a título exclusivo de orientação e uso para transcrição 

da Ata, foi solicitado que se mais alguém desejasse gravar a reunião que informasse o motivo 

e tendo a autorização dos presentes poderia ser feita a gravação. 

O Presidente do COMTUR Sr José Eduardo Azevedo procedeu aos informes questionou 

sobre a necessidade da leitura da Ata 010/24, a qual foi publicada nos grupos do COMTUR, 

Comércio e do Turismo onde todos tiveram acesso à leitura, não havendo nenhum 

questionamento foi dada sequência a reunião. 

1. Atualização das 5 Prioridades que foram encaminhadas a Administração Pública, no final 

ano passado pelo Sr Jorge Luiz Padovan, Tesoureiro Adjunto, através de slides a todos 

presentes. Todos os itens estão incompletos para fechamento. Foi solicitado pelo Prefeito 

Edson Rodrigo, após apresentação dos itens, uma reunião com Presidente do COMTUR e 

membros da Diretoria para detalhar e definir responsabilidade para execução dos itens. A 

reunião ficou definida para o dia 16 de março de 2024 às 14h 

Criação de informações Turística e Criação das Rotas, Calendário de 2024, já definidos. 

Houve a manifestação da Senhora Tânia Nahun, munícipe, sobre a lista de prioridades 

solicitando que fosse resolvida, em público, as execuções das mesmas. Explicado pelo Sr 

Jorge que a apresentação era um acompanhamento do status das prioridades. 

2. Explanação sobre a Audiência Pública sobre a definição da nomenclatura de cada Rota 

(distribuída a todos presentes) Rota Turística do Morango (Lambedor, Falcão, Mostardas, 



Vargem Grande); Rota Turística Bem Estar e Ecoturismo (Parque Balneário, Girardelli, 

Caminho da Índia, Braizinho); Rota Turística Gastronomia Rural e Pesca (Alves, Ponte Preta, 

Barra, Limas, Ribeirão dos Limas, Moenda); Rota Turística Caminhos da Memória e Centro 

Histórico ( Centro, Francos, Menino Jesus, Fabrícios, Paiol de Telha, Vicinal Serra Negra, e 

Vicinal Pedrina Maria da Silva Valente Km 6,5 até o Centro) ficando de fora, por enquanto, 

Três Pontes, Oripaba (Condomínio fechado ao público) e Terras de Monte Alegre por falta 

de atrativos suficientes para se tornar Rota. 

O Sr. Prefeito informou que diante da aprovação das Rotas Turísticas pelo COMTUR, 

encaminhará Projeto de Lei à Câmara Municipal. Posteriormente, após decreto finalizado, a 

definição da identidade de cada Rota será realizada Audiências Públicas junto com os 

participantes de cada uma Rota. Será enviada a lista de presença da audiência pública e a 

ata para ser anexa. 

3. Na sequência a apresentação do andamento do Grupo de Trabalho sobre alterações no 

Estudo e Formação da nova Representação do COMTUR. Houve a adequação do Estatuto 

conforme orientação do Estado, mas a Diretoria do COMTUR permanece, ajustando a 

realidade do município as representações. O Sr. Prefeito informou que enviará à Câmara 

Municipal Projeto de Lei para esta nova adequação da composição do COMTUR. 

4. Sugestão para o DADETUR/2025 Projeto sobre as Águas Nascentes, fontes e fontanários. 

O Geólogo Marcelo Reis fez uma apresentação mostrando a história, as águas minerais do 

município, sua importância e a necessidade de recuperação, revitalização e manutenção. 

Tudo apresentado como a Água como produto Turístico e Patrimônio, feito por slides aos 

presentes. 

A Sra Sinara Representante dos Agentes de Viagem se manifestou salientando a 

importância desse trabalho e quanto os turistas valorizam a Água e a sua preservação. 

O Presidente do Conselho Sr José Eduardo informou que no dia 02 de abril de 2024 fez uma 

a consulta formal a Secretária de Turismo sobre a possibilidade e validação de um Projeto 

com essa abordagem, e está aguardando retorno até o momento. A partir daí foi aberto ao 

Plenário que para o recurso de 2024, fosse definido entre a 2* fase da Ciclovia (Centro Três 

Pontes) e o Projeto das Águas. Houveram várias colocações e foi definido pela maioria dos 

conselheiros presente que o recurso a ser utilizado deva ser no Projeto das Águas. 

Votaram a favor da Ciclovia Rosinalvo André Rodrigues ( Representante da Indústria) e José 

Abaunildo Ferreira (Representante de Agentes de Viagem) 

Votaram a favor do Projeto da Água: Cesar Catalano, José Eduardo Azevedo, Gustavo 

Boaretto Custódio Silva (Representante de Meio de Hospedagem), Eni Maria Peterlini, 



Animeire Bittar (Representantes Produtores Rurais), Maurício Valente, Jorge Luiz Padovan( 

Representantes do Bares e Restaurantes), Mary Ângela Mazzonetto (Representante do 

Comércio), Darsone Maria Macedo Oliveira (Representante Artistas e Artesãos), os 

Representantes da Administração Pública: Elaine Ribeiro de Souza, Beatriz Aparecida 

Babler, Regiane Aparecida Gomes Cândido, Rita de Cássia Gritti Gonçalves abstiveram do 

voto. 

Sem mais assuntos em pauta encerrou a reunião, convidando a todos para a próxima 

reunião dia 07/05/2024. 

Anexo a esta ata está a lista de presença. 

 

José Eduardo Azevedo  

Presidente 

Mauricio Valente  

Vice-Presidente 

Mary Ângela Mazzonetto  

Secretaria 


